

RW Borbeck setzt seinen Siegeszug weiter fort

4. Mannschaft und Jugend verteidigen Tabellenführung

Der BC Rot-Weiß Borbeck hat die Tabellenführung in der Badminton-Bezirksliga ausgebaut. Nach dem 6:2 bei Schwarz-Weiß Westende Hamborn liegen die Borbecker zwei Punkte vor Verfolger Tuspo 98 Huckingen, der spielfrei hatte.

Obwohl der Spitzenreiter ohne seine angeschlagene Nummer eins Sumedha Dharmasena antrat, gab es einen ungefährdeten Sieg. Der ins erste Herreneinzel aufgerückte Rüdiger Twiehaus setzte sich glatt durch. Mehr Mühe hatte er im zweiten Doppel, das er mit Sebastian Eumann im dritten Satz gewann. Ohne Satzverlust blieb Michael Lohrengel im ersten Doppel mit Markus Brodoch und im Mixed mit Daniela van Megern, die im Da-

mendoppel mit Julia Spill zu einem Drei-Satz-Sieg kam. Anschließend war Spill im Dameneinzel erfolgreich. In den nächsten drei Wochen ist der BC spielfrei.

Die zweite Mannschaft kann in der Bezirksklasse nicht mehr oben mitmischen. Sie verlor das Spitzenspiel beim zweitplatzierten Lokalrivalen BC Helmholtz mit 1:7 und rutschte auf den vierten Rang ab. Obwohl die meisten Partien ausgeglichen verliefen, hatte lediglich Jörg Zwiehoff im ersten Herreneinzel ein Erfolgserlebnis.

Nur zum Ehrenpunkt reichte es in der Bezirksklasse auch für die abstiegsgefährdete dritte Mannschaft, die beim 1. Essener BC II mit 1:7 unterlag. Alan Grzemba gewann für den

Vorletzten das dritte Herreneinzel in zwei Sätzen.

Oben auf ist die vierte Mannschaft in der Kreisklasse. Der Tabellenführer siegte beim TV Horst-Eiberg I souverän mit 7:1.

Auch die erste Jugendmannschaft setzte ihren Siegeszug in der Kreisklasse fort. Der Spitzenreiter gewann das Lokalderby gegen die MTG Horst-Essen I mit 6:2. Die zweite Jugendmannschaft siegte in der Kreisklasse bei Adler Oberhausen mit 5:3 und profitierte dabei vom kampflosen Gewinn des zweiten Jungendoppels. Eine 2:6-Niederlage gab es in der Kreisklasse für die Schülermannschaft, die sich dem unbesiegten Tabellenführer Bottroper BG II beugen musste.